

Inicio > Económica > Refinería de Cartagena aumentó producción a 200 mil barriles por día

Económica Generales

Refinería de Cartagena aumentó producción a 200 mil barriles por día

septiembre 14, 2022

Me gusta 0

Compartir Facebook Twitter WhatsApp Telegram



La Refinería de Cartagena incrementó a partir de hoy su capacidad de carga de 150 mil a 200 mil barriles por día, con el objetivo de atender el aumento de la demanda nacional de combustibles, reducir la importación de estos y contribuir a garantizar la soberanía energética de Colombia.

El proyecto para ampliar la capacidad de refinación incluyó el cambio de equipos y tuberías de la unidad original, que ya cumplieron su ciclo de vida útil, por equipos nuevos que permiten aumentar la producción de gasolina y diésel de bajo contenido de azufre.

Para el desarrollo de las obras se aplicaron los más altos estándares de diseño y seguridad.

Se utilizaron 100 kilómetros de cable, más de 800 toneladas de tubería y 300 toneladas de estructuras metálicas. Además, se intervinieron 102 equipos y 750 instrumentos, y se instalaron 48 equipos y 420 instrumentos nuevos, entre otras actividades.

El proyecto se inició a finales de 2019 y durante su pico más alto se vincularon 1.500 personas, aproximadamente, con un 93% de participación de mano de obra de Cartagena. Este equipo tuvo el reto de desarrollar los trabajos durante los momentos más críticos de la pandemia, con cero accidentes de personas, bajo estrictos protocolos de bioseguridad y con campañas de prevención desarrolladas por el Grupo **Ecopetrol**, que tuvieron como resultado bajas tasas de contagio por covid-19.

«Esta ampliación consolida a la Refinería de Cartagena como un activo estratégico para

Últimas Noticias



A esta hora sale el cortejo fúnebre del joven Chelo Acevedo, una de las...

Redacción1 La Libertad - septiembre 14, 2022

<https://youtu.be/hT0nhRqUuNU> Hasta el barrio Las Flores al norte de Barranquilla llegó Diario La Libertad para cubrir la salida de los restos fúnebres del joven Chelo...



Presidente Petro da luces sobre su reforma pensional, habrá bono de \$500 mil para...

Redacción1 La Libertad - septiembre 14, 2022

Con el fin de lograr los objetivos de Colombia Potencia de la Vida y Sin Hambre, que se trazó en su Gobierno, el Presidente...



Capturado por el delito de homicidio, sería integrante de 'Los Costeños'

Redacción3 La Libertad - septiembre 14, 2022

*En su contra pesa una orden de captura emanada por el juzgado penal municipal. Mediante planes preventivos y solicitud de antecedentes, personal adscrito al cuadrante...



Comandante del Distrito 2 de la Mebar habló del sujeto abatido en la calle...

Redacción1 La Libertad - septiembre 14, 2022

<https://youtu.be/mIUSdcnd3s> Esta mañana brindó declaraciones del señor Mayor David Quintero comandante Distrito 2 Policía Metropolitana de Barranquilla, refiriéndose a los hechos ocurridos la noche del...



La Dermatitis Atópica, una enfermedad que no es un asunto "cosmético"

Redacción3 La Libertad - septiembre 14, 2022

Cada 14 de septiembre se conmemora el Día Mundial de la Dermatitis Atópica, una enfermedad

garantizar la soberanía energética de Colombia. Vamos a producir un mayor volumen de combustible con los mejores estándares de calidad a nivel internacional: diésel con menos de 10 partes por millón de azufre y gasolina con menos de 50 partes por millón, para seguir contribuyendo a mejorar la calidad del aire que respiramos y a dinamizar aún más la economía nacional», indicó Felipe Bayón Pardo, presidente de **Ecopetrol**.

De esta manera, la Refinería de Cartagena recuperó una instalación existente y la ajustó a las necesidades del país en materia de aumento de la demanda de combustibles, como efecto de la reactivación de la economía.

Comparte esto:

Twitter

Compartir 0

Comenta aquí:



Artículo anterior

Capturado por el delito de homicidio, sería integrante de 'Los Costeños'

Artículo siguiente

Presidente Petro da luces sobre su reforma pensional, habrá bono de \$500 mil para adultos mayores

Artículos relacionados Más del autor



A esta hora sale el cortejo fúnebre del joven Chelo Acevedo, una de las víctimas en el atentado en Las Flores



Presidente Petro da luces sobre su reforma pensional, habrá bono de \$500 mil para adultos mayores



Capturado por el delito de homicidio, sería integrante de 'Los Costeños'



Comandante del Distrito 2 de la Mebar habló del sujeto abatido en la calle 70 con carrera 52



La Dermatitis Atópica, una enfermedad que no es un asunto "cosmético"



Las razones por las que Paola Jara debe enfrentar un proceso legal

que afecta no sólo físicamente sino emocional y socialmente...

Más Leídas



A esta hora sale el cortejo fúnebre del joven Chelo Acevedo, una de las...

Redacción1 La Libertad - septiembre 14, 2022

<https://youtu.be/hT0nhRqUuNU> Hasta el barrio Las Flores al norte de Barranquilla llegó Diario La Libertad para cubrir la salida de los restos fúnebres del joven Chelo...



Presidente Petro da luces sobre su reforma pensional, habrá bono de \$500 mil para...

Redacción1 La Libertad - septiembre 14, 2022

Con el fin de lograr los objetivos de Colombia Potencia de la Vida y Sin Hambre, que se trazó en su Gobierno, el Presidente...



Capturado por el delito de homicidio, sería integrante de 'Los Costeños'

Redacción3 La Libertad - septiembre 14, 2022

*En su contra pesa una orden de captura emanada por el juzgado penal municipal. Mediante planes preventivos y solicitud de antecedentes, personal adscrito al cuadrante...

Cargar más



Te recomendamos leer:

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos de esta página, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escríbenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175



**Avianca anuncia la salida a
ventas de 5 rutas nuevas y...**
septiembre 6, 2021



**Colombia promoverá
oportunidades de inversión
extranjera en Nueva York**
mayo 5, 2022